



令和6年度がはじまりました!!

4月8日(月)、いよいよスタートの日です。

令和6年度の浅江中学校では、昨年度に引き続き、学園目標である、「気づき、考え、行動できる浅江っ子の育成」を教育活動の最上位目標として、



学校の使命 (スクールミッション)

『 エージェンシーの育成を通して、ウェルビーイングを高める 』

ことを全教職員の共通ミッションとして掲げています。さらに、共通ミッションを達成しながら、自分に自信がもてる子ども(自律)、地域が好きな子ども(尊重)、人とつながりふれあう子ども(創造)の姿を、15歳のめざす子どもの姿として、さまざまな学校教育活動を展開していきます。

本年度も「地域とともにある学校づくり」と「学校を核とした地域づくり」を一体的に推進していきますので、引き続き、本校学校教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

また、新年度になり、11名の教職員(右上表参照)を迎え、浅江中学校全教職員34名がワンチームとなって、「子どもを前に!!」、「子どもが育つ!!」を共有のキャッチフレーズとして、子どもたちの成長の支援を一所懸命に行います。

| | | |
|----------|-------|-------------|
| 校長 | 河本 政之 | 光市立大和中学校から |
| 教諭 | 野村 貴士 | 光市立室積中学校から |
| 教諭 | 國富 亮祐 | 光市立光井中学校から |
| 教諭 | 東 知子 | 光市立島田中学校から |
| 教諭 | 亀石 広志 | 光市立島田中学校から |
| 教諭 | 立川 桃香 | 新規採用 |
| 副教諭 | 上杉 明美 | 光市立大和中学校から |
| 教諭 | 宮木 蓮 | 新規臨時採用 |
| 書記 | 井上 伸也 | 平生町立平生中学校から |
| 光っ子サポーター | 廣林真理子 | 光市教育委員会から |
| 副書記 | 村木 絵梨 | 新規採用 |

4月8日(月)は……

午前中に着任式、始業式、初めの学級活動、入学式準備が行われました。

始業式では、河本校長から、大切にしたい2つのことについて話がありました。校長が話をした2つの事については、ぜひ



今年は、始業式、入学式を桜の花と一緒に祝福してくれていました。

団らんの時にでも、お子さんに聞いて頂ければと思います。話の内容は、浅江中学校HPの校長室にUPしてありますのでご覧下さい。

また、式を終えた校長は、「浅江の子どもたちの式の振る舞いは素晴らしい!!」と、子どもたちを大絶賛していました。礼に対して自然に返礼する姿や、体育館への入退場の様子、話を聞いている時の眼差しなど、いつも一緒にいると、「当たり前」になっているたくさんのが、浅江っ子の素晴らしさなのだ、あらためて感じました。

